

Miguel Díaz-Canel insiste sur l'importance de l'observation des mesures de prévention du Covid-19



La Havane, 2 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a insisté ce mercredi sur l'importance de l'observation des mesures adoptées pour la prévention et le contrôle du Covid-19.

Le Chef d'État et le Premier ministre, Manuel Marrero, qui président les réunions quotidiennes sur la marche du programme conçu pour l'occasion ont passé en revue les mesures adoptées.

«Nous devons continuer à insister, notamment au sujet de la conduite à suivre avec les patients en état critique ou grave. La population doit demander l'aide des services médicaux dès la détection de premiers symptômes, parce que dans la mesure où le dépistage se fait précocement, l'action clinique sur la maladie a plus de chances de succès.»

Miguel Díaz-Canel a signalé que les fonctionnaires du ministère du Travail et de la Protection sociale devront commencer à vérifier l'accomplissement des mesures prises au sujet du télé-travail qui a son avis ne sont pas profitées dans toutes les potentialités.

Il a d'autre part signalé que le ministère de l'Économie et de la Planification doit encourager tout ce qui pourra soutenir la production d'aliments l'une des tâches fondamentales à l'heure actuelle.

«Par exemple, les carburants et les ressources que nous avons d'ores et déjà prévus peuvent être remis au secteur agricole pour l'accomplissement des plans de production d'aliments. Que cela se fasse au plus vite. Cela doit faire l'objet d'un suivi dans ces réunions.

Il faut également faciliter l'octroi de terres «avec du contrôle mais sans bureaucratie » étant donné le nombre de personnes qui demandent à travailler des terres données en usufruit.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218603-miguel-diaz-canel-insiste-sur-limportance-de-lobservation-des-mesures-de-prevention-du-covid-19>



Radio Habana Cuba